

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von



Elisabeth Brenner

4. November 1945 bis 10. April 2022

Nach einem sehr langen Leidensweg, durfte sie am Sonntagmorgen loslassen und friedlich einschlafen. Achtzehn Jahre hat sie mit unglaublichem Lebenswillen und enormer Bescheidenheit die gesundheitlichen Beschwerden akzeptiert.

Sie hatte immer ein Lachen auf den Lippen und ein paar gute Worte für ihr Umfeld.

Merci für die schönen Jahre. „Du wirst uns fehlen!“

Die Trauerfamilie:
Bruno, Franziska und Marcel Brenner

Die Beisetzung auf dem Friedhof Schüpfen hat im engsten Familienkreis stattgefunden.
Traueradresse:
Bruno Brenner Ziegeleistrasse 15 3054 Schüpfen